
   ２,３年生学習集会と１年生タブレット集会がありました 

 

 今日は、２,３年生学習集会と１年生タブレット集会がありました。 

学習集会では、授業を受ける時に大事にしたいことや、家庭学習の仕方などの話がありました。 

タブレット集会では、タブレットの活用の仕方や注意事項についての話がありました。 

 どちらもとても重要なことです。今日の話を学習にいかしてほしいと思います。 

☆ 集会の様子  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  ２年生学習集会 主体的に学ぶことが大事であるというお話しがありました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  １年生タブレット集会 これからは ICT機器の活用が必要というお話しがありました 

 

 

 


